



# Institut Laguna: une solide expérience

VISITE À L'INSTITUT DE BEAUTÉ LAGUNA. SOINS IMPECCABLES DANS  
DES CONDITIONS IRRÉPROCHABLES. A VISIT TO THE LAGUNA BEAUTY  
SALON. IMPECCABLE CARE AND IRREPROACHABLE CONDITIONS.

- par Isabelle Bagnoud Loretan -

L'ambiance de la maison est paisible, claire, tout est impeccable. L'institut de beauté et de bien-être Laguna à Crans mise sur la qualité des soins qu'elle prodigue et ses 22 ans d'expérience ! Marianne Borgeaud dirige l'institut depuis les débuts, elle aime souligner la fidélité et la gentillesse de sa clientèle et combien elle y a noué des amitiés durables.

Ici règne la constance, une qualité qu'on apprécie dans le milieu. Certaines clientes viennent depuis 22 ans. « Depuis le début, nous travaillons avec des produits naturels à base de plantes, rien ne vaut le masque collagène de Valmont et le rénovateur de Carita, le meilleur gommage qu'on puisse avoir », explique l'esthéticienne souriante. Les produits Sisley, qu'elle a récemment introduits à l'institut, apportent la touche maquillage.

## Ne pas oublier l'essentiel

Des cabines pour les soins du visage, du corps, pour les enveloppements de boue, les massages, les soins des mains et des pieds ainsi que des douches..., les espaces sont généreux. « Les pratiques évoluent constamment, mais nous revenons toujours à l'essentiel : le manuel. Les massages agissent mieux que les machines, aussi modernes soient-elles. Nos clientes apprécient des soins esthétiques qui combinent massages et soins. »

Le dernier client sera servi comme le premier et l'hygiène doit être irréprochable. Des devises qui semblent évidentes mais qui, lorsqu'elles sont effectivement appliquées, donnent à l'entreprise des bases solides.

The atmosphere in the institute is calm, bright, everything is impeccable. The Laguna beauty and wellness salon in Crans focuses on the quality of the treatments that it has been giving over a period of 22 years and its experience ! Marianne Borgeaud has run the salon since its beginnings, she likes to underline the faithfulness and kindness of her clientele and how many long-term friendships she has made there.

Consistency prevails here, a quality that is appreciated in the milieu. Some of the clients have been coming for 22 years. " Right from the start, we were working with natural plant-based products, nothing can be compared with the Valmont collagen mask or the Carita renovator, the best exfoliating product available ", the beautician explains with a smile. The Sisley products, which she has recently introduced into the salon, add the touch of makeup.

## Don't forget the essentials

The cubicles for the face and body treatments, for mud wraps, massages, for hand and foot care, as well as for the showers, are spacious. " The evolution in the methods is in constant progression, but we always come back to what is essential : manual care. Massages are better than the machines, however modern they may be. Our clients appreciate beauty treatments that combine massages and beauty-care. "

The last client should always be served just as well as the first and the hygiene must be impeccable. A slogan that would appear to be evident but which, when it is followed effectively, gives a reliable foundation to the company.